

Culpan a infiltrados de incidentes en elección interna

El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, aseguró que personas externas generaron irregularidades durante la votación de este fin de semana. / 4

DELGADO MINIMIZA IRREGULARIDADES

Morena acusa infiltración

EL DIRIGENTE partidista dice que donde hubo anomalías podrían anularse los comicios para consejeros

POR ENRIQUE SÁNCHEZ
esanchez@

El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, acusó a “ajenos” al movimiento de ser los responsables de los hechos de violencia, robo de urnas, quema, trifulcas, registrados durante sábado y domingo en el marco de la elección de consejeros nacionales.

Señaló que en el caso de distritos donde se presentaron irregularidades se investigarán las denuncias y se podría anular la elección en esos sitios.

Desde Naucalpan, en el Estado de México, el líder morenista celebró la participación de los militantes en el proceso de reorganización interna de este partido.

“(Ayer) se instalaron 345 centros de votación y solamente en 11 tuvimos incidentes que provocaron personas ajenas a nuestro movimiento donde se tuvieron que cancelar las votaciones.

“En aquellos lugares donde hay regularidades vamos a investigar y puede llegar a anular la votación en ese distrito, pero vamos a seguir trabajando para tener un partido más fuerte, unido y mo-

vilizado que asegure que siga adelante la cuarta transformación”, advirtió.

A través de un video, Delgado Carrillo dijo que durante los dos días de votación se espera la participación de hasta dos millones y medio de personas.

Agregó que este domingo se instalaron 197 centros de votación en 12 estados de la República.

“Sin duda que nuestro movimiento está muy vivo, la gente está participando, solamente Morena hace este ejercicio democrático, plural, incluyente y transparente”, sostuvo el líder morenista.

Por último, hizo un llamado a las y los simpatizantes de Morena a participar en la renovación del partido, siempre con responsabilidad, y a reforzar la unidad del movimiento.

En tanto, el diputado federal Marcos Rosendo Medina presumió el proceso que se llevó a cabo este fin de semana.

“Hemos tenido una jornada ejemplar de participación democrática en todo el país, ciudadanos que quieren que México consolide su transfor-

mación, con la forma en cómo se hace política a favor de las personas, en especial las más vulnerables; Morena es el partido más fuerte, unido y organizado rumbo a 2024”.



Medina Filigrana, también delegado político de Morena en Puebla, se congratuló porque se acordó que en 15 entidades federativas sea una mujer quien presida dichos comités estatales, "con esta decisión aseguramos la política de equidad y paridad que tanto hace falta a la democracia en el país; en particular me da gusto que Tabasco esté a la vanguardia y vayamos a tener a una mujer como dirigente estatal de Morena".



Hemos tenido una jornada ejemplar de participación democrática, ciudadanos que quieren que México consolide su transformación."

MARIO DELGADO
DIRIGENTE DE MORENA





Fotos: Especial

Las elecciones internas de Movimiento Regeneración Nacional concluyeron como empezaron. Quema de urnas, pleitos entre militantes, compra de votos y relleno de urnas.





A Coahuila y Edomex, ¿hombre y mujer priistas?...

Famoso por acarrear votantes, hoy lo niega. ¡Cínico!

Si bien es verdad que la decisión final no será tomada sino hasta los días previos al próximo feriado navideño, cada vez parece más evidente que las negociaciones entre los partidos de Va por México, de cara a la puja por las gubernaturas de Coahuila y el emblemático Estado de México en junio están a un tris de entrar, cuando no entraron ya, al terreno de las definiciones.

Y esto, no sólo por razones inherentes a los procesos que aspirantes priistas y panistas impulsan ahora en una y otra entidad sino, en esencia, porque existen disposiciones y situaciones que, se quiera o no, acabarán impactando la decisión: si *tricolores* y *blanquiazules* irán solos o en alianza en una, ninguna o en ambos casos; si optarán por elegir un hombre en un Estado y una mujer en el otro o, como es posible en esta ocasión, apostarán sólo por mujeres y también, si los mandatarios salientes asumirán el rol que de cara a su personal militancia les corresponde en los procesos de selección y elección o, como ya ocurrió en otros lares, acabarán haciéndose a un lado y dejarán actuar a los operadores de Palacio...

Lo anterior resulta particularmente relevante tras evidenciarse que igual el coahuilense **Miguel Riquelme Solís** que el mexicano-alfredino **Alfredo del Mazo Maza** han decidido "apostarse" ya en los procesos por venir y que el primero incluso parece haber decidido que, con alianza o sin ella, el candidato a sucederle no será otro que el exalcalde de Saltillo, **Manolo Jiménez Salinas**, y que, merced a esto, la previsible (necesaria) alianza de PRI, PAN y hasta (lo que queda del) PRD deberá ser encabezada por una mujer, priista en principio: **Ana Lilia Herrera Anzaldo**, que lidera hoy en las preferencias o la exdirigente *tricolor* **Alejandra del Moral Vela**, previa negociación, "no fácil", con

Las cosas, como se ve, avanzan a un ritmo mucho más acelerado de lo que pudiera pensarse y desearse dada la particular trascendencia de los comicios estatales.

el azul **Enrique Vargas del Villar**.

Las cosas, pues, como se ve, avanzan a un ritmo mucho más acelerado de lo que pudiera pensarse y desearse dada la particular trascendencia de los comicios estatales por venir y, obvio, el innegable impacto que los mismos tendrán en la estratégica elección presidencial de 2024. La apuesta, ciertamente, no es menor...



ASTERISCOS

* ¡A tambor batiente! Ayer, el gobierno del panista **Carlos Joaquín** dio el banderazo de arranque a obras de infraestructura en beneficio de los habitantes de los municipios de Benito Juárez y Tulum, así como a visitantes de la Riviera Maya que implican inversiones por 7,300 millones. Bien...

* Habrá que ver si, ahora sí, tras ignorar tres previas, la impresentable **María Elena Álvarez-Buylla**, del Conacyt, atiende la citatoria a comparecer ante diputados de los diferentes partidos y responder a las muchísimas preguntas existentes sobre su fallida gestión al frente del Consejo. La cita es el jueves...

* A la vista la celebración de sus 70 años de existencia, la Unión Mexicana de Asociaciones de Ingenieros (UMAI), que encabeza **José Alfonso Domínguez**, lamentó su escasa participación en las grandes obras del actual gobierno cuando, destacó, "el único partido de los ingenieros es México"...

Veámonos el miércoles con otro asunto *De naturaleza política*.

